



Mathieu Baudin

Historien et prospectiviste, Mathieu Baudin est directeur de l'Institut des Futurs souhaitables (IFs), une école de la Réinvention dont la vocation est de réhabiliter le temps long dans les décisions présentes et d'inspirer le débat public de futurs souhaitables.

Entouré d'une équipe d'une centaine d'experts et d'artistes, il organise et anime des explorations intellectuelles ou Lab Sessions pour mieux se repérer et se projeter dans le monde de demain.

Auteur, conférencier, TEDx speaker et organisateur, chroniqueur TV, podcasteur, curieux collectionneur, il voyage dans le temps depuis plus de 20 ans entre passé, présent et futur pour permettre à chacun de comprendre notre époque et d'imaginer demain à l'aune de ce qu'il pourrait être de mieux.

Historian and futurist, Mathieu Baudin is the director of the Institut des Futurs Souhaitables (Institute for Desirable Futures), a School of Reinvention whose mission is to reintroduce long-term thinking into present-day decision-making and to inspire public debate around desirable futures.

Surrounded by a team of around one hundred experts and artists, he organises and facilitates intellectual explorations and Lab Sessions to help better navigate and envision the world of tomorrow.

Author, speaker, TEDx presenter and organiser, TV commentator, podcaster, and curious collector, he has been traveling through time for over 20 years—between past, present, and future—to help people understand our era and imagine tomorrow through the lens of what it could ideally become.